

県P連だより

陽だまり

No.31

会長あいつし



広島県PTA連合会
会長
山本 和臣

県内12万人の会員のみな様へ

広島県PTA連合会は昨年度、創立60周年という大きな節目を迎え、また、来年度は「第59回日本PTA全国研究大会 ひろしま大会」という大きなイベントを迎えることになっています。本年度はそんな大きな大会の前年度ということもあり、会員のみな様にはいろいろとお力をお借りする事になると思います。

PTAとはご存知のように教職員や保護者でなければ会員になることはできません。この大きな節目や大会に関わることができないタイミングに現職教職員や保護者であることの意味をかみしめながら、この一年間を一緒に活動して

みませんか？

本年度の我々県P連のスローガンは、「関（関わりあう）・感（感じあう）・歓（歓びあう）」としました。当然ですが、我々の活動は一人では行うことはできません。

世間ではPTA不要論を始め、おとなの規範意識の低下や身勝手な個人主義などが取りざたされることなどがしばしばですが、こんな時代の中で、いや、こんな時代だからこそ、一緒に関わり合い、感じあい、感動しあい、歓びあおうではありませんか。

子どもが親の背中を見て育つのであれば、そんな保護者や教職員の姿をみて、子どもたちに悪い影響があるはずがありません。自信を持って、この一年を一緒に活動し、ひろしまを熱く盛り上げようではありませんか。そして、来年度、全国からいらつしやる8千人のみな様にひろしまの「熱い思い」が伝われば・・・本望です。



県P連だよりが
リニューアル
しました

昨年の広島県PTA連合会発足60周年という一つの区切りを経た今、公聴広報委員会では今年度からの県P連だよりのデザインの刷新を検討してまいりました。そして今号から新しいネーミングを付ける事となり、理事の皆様から広く募集した結果、タイトルを『陽だまり』とすることになりました。

私達PTAの会員一人一人が活動を進める中で、その中心となる子ども達にとって、家庭が、学校が、地域が、温かくて心あたたまる居場所となることを願って付けたものです。



定例総会

去る平成22年6月4日(金)広島市内に所在する、広島ガーデンパレスにおきまして、広島県PTA連合会定例総会が開催されました。

現在、変化の激しい社会情勢の中、子どもたちや私たち保護者がたくましく安全に生き抜く力を育てるためにも、地域、学校との連携した取り組みが大切です。保護者の方々のご理解、ご協力、ご支援が得られることで、PTA活



動、教育効果がよりさまざまな行事へも積極的に参加していただけるよう日々努力を続けています。そうした状況の中、今期、広島県PTA連合会にとっても大変な時期を迎えております。「日本PTA全国研究大会ひろしま大会」と多大な課題をかかえ、組織としての責任を果たすため、躍進に向けて頑張っております。

また、大きな計らいによって集まった方々の知恵や勇気によって絆を深め合いながら「達成への思い」を一致の方向へと向かって頑張っております。そうした充実した日々は、皆様方の素晴らしい飛躍を遂げ、時には一緒にいる人を喜びや興奮に巻き込み、感動を与えられることを信じて、無関心から関心をもちたいと思います。大切にしていきたく思います。ますますこの会の使命が果たされますよう心よりお祈り申し上げます。

県P連平成21年度母親代表 花満 美和

全小・中学校PTA会長研修会

6月4日に行われたPTA会長研修会で、広島大学の岩永誠先生による「子どもの心理と支援」保護者の関わり方は？」と題して講演がありました。

先生は、子どもが成長して行く時の心や体の変化を分かりやすくお話になり、その成長の段階における適切な対応を教えてくださいました。

「人は理屈で変わるのではなく、気持ちで変わる。」子どもたちを変えるためにはまず親自らが変わり、子どもをしつかりと受け止める。当たり前の事ですが、大事な事だと再認識しました。

県P連平成21年度理事 宮下 成二



ブロック		役職名		名前		所属都市P		所属学校		ブロック代表
西部①	西部②	会長	山本和臣	津田	津田	津田	津田	津田	津田	
西部③	西部④	副会長	中島逸郎	戸音	戸音	戸音	戸音	戸音	戸音	
東部①	東部②	副会長	栗原洋子	山県	山県	山県	山県	山県	山県	
東部③	東部④	副会長	加藤千政	尾道	尾道	尾道	尾道	尾道	尾道	
西部①	西部②	副会長	竹本和道	福山市	福山市	福山市	福山市	福山市	福山市	
西部③	西部④	副会長	藤井正志	三次市	三次市	三次市	三次市	三次市	三次市	
東部①	東部②	母親代表	小出京子	世羅郡	世羅郡	世羅郡	世羅郡	世羅郡	世羅郡	
東部③	東部④	母親代表	藤本恵子	大竹市	大竹市	大竹市	大竹市	大竹市	大竹市	
西部①	西部②	母親代表	津川龍生	江田島市	江田島市	江田島市	江田島市	江田島市	江田島市	
西部③	西部④	母親代表	黒田雄次郎	豊田・竹原	豊田・竹原	豊田・竹原	豊田・竹原	豊田・竹原	豊田・竹原	
東部①	東部②	母親代表	増原和子	安芸郡	安芸郡	安芸郡	安芸郡	安芸郡	安芸郡	
東部③	東部④	母親代表	若野文江	安芸郡	安芸郡	安芸郡	安芸郡	安芸郡	安芸郡	
西部①	西部②	母親代表	丸上浩司	安芸高田市	安芸高田市	安芸高田市	安芸高田市	安芸高田市	安芸高田市	
西部③	西部④	母親代表	井上佐和子	安芸高田市	安芸高田市	安芸高田市	安芸高田市	安芸高田市	安芸高田市	
東部①	東部②	母親代表	橋本智美	三原市	三原市	三原市	三原市	三原市	三原市	
東部③	東部④	母親代表	黒木伸二	世羅郡	世羅郡	世羅郡	世羅郡	世羅郡	世羅郡	
西部①	西部②	母親代表	宮上正好	福山市	福山市	福山市	福山市	福山市	福山市	
西部③	西部④	母親代表	赤木晴之	府中市	府中市	府中市	府中市	府中市	府中市	
東部①	東部②	母親代表	板倉俊二	神石郡	神石郡	神石郡	神石郡	神石郡	神石郡	
東部③	東部④	母親代表	加藤隆弘	庄原市	庄原市	庄原市	庄原市	庄原市	庄原市	
西部①	西部②	母親代表	水之下美和	豊田・竹原	豊田・竹原	豊田・竹原	豊田・竹原	豊田・竹原	豊田・竹原	
西部③	西部④	母親代表	鶴田幸彦	三原市	三原市	三原市	三原市	三原市	三原市	
東部①	東部②	母親代表	平田英吉	庄原市	庄原市	庄原市	庄原市	庄原市	庄原市	
東部③	東部④	母親代表	西田④・東部③	総領中	総領中	総領中	総領中	総領中	総領中	

日中友好 少年少女の翼



平成22年3月26日～31日 中国のおもいで

文化の違い

私は、この日中友好少年少女の翼へ参加して、たくさんの絆が生まれ、たくさんの事を学ぶことができました。

まず、日本の文化と中国の文化の違いについて知ることができました。食べ物や生活環境は似ているようで全く違って交通ルール、マナーがめっちゃくちゃで環境もあまり良くないなと思いました。交通では、人が左、車が右だったり、車の間を自転車を通ったりして、とても危険でクラクションもずっと鳴り響いていました。中国の人は、順番待ちなどマナーの守れない大人の人がたくさんいて水道の水も飲めない水だったり治安が悪いのにびっくりしました。しかし、食べ物はあり余る程たくさん出てきたり建築物や人口は世界一のものだと感じました。今回の日中友好でお互いの国の長所と短所を見つけたことができたし、国についてもっと興味をひかれました。この体験で大切な事を学んだので、これからの生活に活かしていきたいです。

廿日市市立野坂中学校 加土 菜緒恵



僕の日中友好

僕は本当はこの日中友好「日中友好少年少女の翼」へは行きたくなかった。誰ひとり知る人のいない輪の中に入るのには人見知りなのでとても心細かった。春休みが減るのも嫌だったし、宿題がなにより心配だった。そんな訳で、しぶしぶ成田へ新幹線で行った。でも行ってみるとめちゃくちゃ楽しかった。本当に行つてよかったと思った。一番うれしかったのは友達ができたことです。ドキドキしながら受付に並んでいると同じ班の子が話しかけてくれたので少し緊張がほぐれた。僕の班は北は北海道から南は鹿児島生まれの15人のグループだった。帰国してからも電話したり、メールを楽しんでいる。中国で一番心に残っているのは万里の長城です。想像してたものよりものすごく壮大だった。食事は口に合わなかったものもあるけど楽しみにしていた北京ダックはおいしかった。本当にあの6日間はサイコーだった!!

三原市立第三中学校 橋濱 正輝



決定! 小・中学校PTA広報紙コンクール受賞校

今年度の応募数は、昨年を上回る小学校52校、中学校22校の全74校でした。4月2日(金)理事会役員や公聴広報委員15名による審査を行いました。どの広報紙も各校の個性が発揮され、デザインも優れており、審査員も頭を悩ませながらも、次の10校を優秀賞として決定いたしました。おめでとうございます。



■広報紙コンクール審査結果

賞	小・中別	郡市P連名	学校PTA名	広報紙名
優秀賞	小学校PTAの部	福山市	幕山小学校PTA	幕山小PTA便り
		東広島市	川上小学校PTA	かわかみ
		廿日市市	佐方小学校PTA	しちく
		福山市	赤坂小学校PTA	あかさか
		福山市	曙小学校PTA	ホットコミュニケーションあけぼの
		廿日市市	四季が丘小学校PTA	せせらぎ
	中学校PTAの部	廿日市市	阿品台中学校PTA	白垂
		府中市	府中中学校PTA	PTA新聞
		福山市	鷹取中学校PTA	鷹取
		尾道市	長江中学校教育友会	育友会便り

鏡

島の過疎の町。私の子どもたちの通った中学校は平成17年度で閉校した。今は、手入れの行き届いていた中庭には背の高い雑草が生

え、校舎には子どもたちの声はない。平成15年度の卒業生が、卒業の時裏庭にタイムカプセルを埋めた。20才になったら掘り起こそうと約束していた。5年経って、同級生が中学校に集まった。13人中12人来た。担任の先生も来た。しかし、埋めた場所の記憶が曖昧。あちこち2時間ほど探したが、とうとう見つからなかった。「これは、またここに集まれ!ということかな。」

「あくまで先生、きれいにまとめようとしとるじゃろう!」
あはははくと久しぶりに若い笑い声が響いた。

タイムカプセルは出てこなかったけれど、こうして集まって顔を合わせて、心はしっかりとタイムスリップしていることにみんなは気づいていただろうか。

閉校のころ、私は記念誌の発行のお手伝いなどで地域の方と学校の話をする機会が多かったけれど、学校というのはみんなの心のよりどころなんだなあ、と感じていた。何年経っても、学校がなくなっても、仲間と同じ時間を共有した場所として、みんなの心の中にいつまでも学校は生きつづけている。

雑草の中にひっそりと咲いたチューリップがほほえみかけてくれたような気がした。
(責)

日Pひろしま大会のシンボルマークのネーミングが決まりました。



PTA 2011 HIROSHIMA

『モーミー』です。
よろしく
お願いしますっ!

編集後記

昨年、理事として初めて県P連に参加し、本当にあつという間に1年間で過ぎました。また、四役の一員として会議に臨む中で、理事会を始め、各種委員会の運営や協議の仕方を間近で学ばせていただきました。また、何よりも県P連に集う多くの方々との出会いは、かけがえの無い心の財産となりました。

正直なところ、公聴広報委員としては決して十分な活動が出来たとは言えないのですが、一人でも多くの方に親しみをもってもらって読んでいただけるよう、今年度も一年間頑張る所存ですのでよろしくお願ひします。

県P連平成21年度会計 黒木 伸二

充実の補償で お子様を サポートします

●誤って他人のものを壊したり、他人にケガをさせてしまったら…
(加害事故の補償)

インターンシップ(職場体験)やアルバイトに起因する賠償責任も対象となります。

●授業中やクラブ活動など、校内外を問わず発生するケガや病気*の補償

*病気の入院補償はWプランのみ対象です。



団体割引適用で 割安な保険料!

(注)動産総合保険(携行品一式特約付帯)には、団体割引による割引は適用しません。
スクールメディカルデスク24でお子様の健康相談を24時間受付

●学校管理下中の学用品・身の回り品などの補償
●育英費用等

充実の補償でお子様をサポートします。 広島県PTA連合会 小・中学生総合保障制度



小・中学生総合保障制度はこども総合保険・動産総合保険(携行品一式特約付帯・学校管理下中のみ担保)のペットネームです。この広告は「広島県PTA連合会小・中学生総合保障制度」の概要について紹介したものです。保険の内容はパンフレットをご覧ください。ご加入にあたっては、必ず「重要事項説明書」をよくお読み下さい。詳細は契約者である団体の代表者の方にお渡ししてあります保険約款によりますが、ご不明な点がございましたら取扱代理店・引受保険会社までお問合せください。
平成20年9月作成 募文No 4140-08-032



引受幹事保険会社

東京海上日動火災保険株式会社

お問い合わせ先・取扱代理店: (株)東海日動パートナーズ広島 TEL: 0120-018-217



ニッセイ同和損害保険株式会社



三井住友海上火災保険株式会社